



# 学校だより

令和7年3月3日  
尼崎市立立花南小学校  
校長 永所 孝章



— 6年生のみなさん、卒業おめでとう！ —

HPへ⇒

早いもので卒業まで学校に登校する日が13日となりました。小学校6年間、様々な環境の中で子どもたちは成長してきたことと思います。お家で、学校で、地域でだんだんと行動範囲が広がっていき、様々な人と交流し、自分で考え行動することができるようになってきたのではないのでしょうか。

改訂前の6年生の国語の教科書に、鴻上尚史さんの【大切な人と深くつながるために】という教材文がありました。その中に今の時代に大切なことがありましたので、段落⑦を紹介しします。

## 6年生を送る会において全校生で合唱！



今年度の本校のテーマは「おおきくなるっていうことは・・・」でした。学校という社会の中で、仲間と関わることがたくさんありました。その中で、相手の気持ちを理解しながら関わることの難しさ・大切さを学んだことでしょうか。自分の思い描いたとおりにいかないことも多々あったと思います。

また、今年度は最高学年ということもあり、1年下である1年生に優しく粘り強く関わってくれた姿もありました。1年生に対するあたたかいまなざしは、これからの立花南小を支える人を育てることにもつながっています。

この6年間仲間との関わりの中で、学校に行くのが嫌だなと思った時もあったかもしれませんが。そんな時、それでも、その都度、自分の感情を整理しながら過ごしてきたことは、これからの人生を歩んでいく上で大切であるコミュニケーション力を培ってきたにちがいありません。

急速に変化していく社会の中で、これからの子どもたちには人の気持ちや立場を尊重しながら、自分で自分をコントロールできる力が求められています。

学校教育は、教科指導において各教科の認識力を高め、また、まわりの人との関わりを通して人格を形成していきます。学習することや学校行事を通して、子どもたちは未知であるものに出会ったり、仲間とともに学んだりして心を成長させます。体育大会での団体演技のソーラン節では、はじめはなかなかうまくできなかったかもしれないけれども、粘り強く練習することで、本番は凛々しく踊る姿を披露してくれました。また、音楽会においても、安定した音色にするためにそれぞれが一生懸命に練習し、一体感のある素晴らしい演奏を披露してくれました。悩みながら、また、成功体験を味わいながら、一步一步心も体も成長させてきました。

6年生のみなさん、卒業おめでとう！この1年、あなたたちは学校の顔として、お兄さん・お姉さんとして、立花南小学校を支え、未来につなぐ活躍でした。卒業生の背中を見てきた後輩たちは来年度必ずや立花南小を盛り上げてくれることでしょう。中学に行っても、目の前にはだかる壁をなんとかして乗り越えながら、粘り強く、自分の人生を歩むことを望んでいます。

これまで本校教育活動にご理解・ご協力をいただき、子どもたちをあたたかく見守っていただいた保護者の皆様・地域の皆様、本当にありがとうございました。今後ともよろしく願い致します。

## — 【みんなの学校】をつくるために —



2月4日の朝会はオンラインで行いました。6年3組の藤田さんが「自分たちの学校でこんなことができたらな」と考えたことをプレゼンしてもらいました。それは、「休み時間に体育館でバスケットボールができないかな」ということでした。藤田さんは、自分の考えをもとに、5・6年の全クラスにアンケートを取り、賛成意見・反対意見を取りまとめ、体育館の2面のコートをどのようにしたら使用できるかを考えました。体育館の全面開放は安全面等を考えるとなかなか

難しいかもしれませんが、藤田さんのように、みんなのことを考える考え方は大切にしていきたいと考えています。自分たちのことを、自分たちで考え行動できる子どもたちが増えてくれば、一層良い学校になっていくのではないかと考えています。

## — 2/7 バスケットボール大会 立花地区 優勝 6年1組女子 —

6年生は、毎年この時期にバスケットボール大会があります。各学校から、男女ともに6年生の代表クラスが参加します。地区ごとに、学校の代表クラスが集まりトーナメント戦で試合をします。本校の代表は、校内大会を制した6年1組（男女ともに）でした。男子は惜しくも1回戦で敗退しましたが、女子は見事優勝を果たしました。この大会を観戦して感じたことは、応援の素晴らしさです。女子の頑張りに対して声と拍手で一生懸命に応援し、まさにクラスが一体となっていました。優勝という結果も素晴らしかったのですが、応援がクラスを一つにさせていたところに、6年生の力を見たような気がしました。



## 山崎会長をはじめ、PTA 執行部のみなさん、今年度もありがとうございました。



今年度も子どもたちのために様々な事務作業や入学式・体育大会・音楽会等が安全に、円滑に、実施できるように、いつも支えていただきました。おかげさまで今年度も無事に終わることができそうです。本当にありがとうございました。

【3月の予定】

日	曜	月 行 事 予 定			
3	月	委員会活動	20	木	春分の日
4	火	朝会（オンライン） 代表委員会	21	金	12：40 下校
			24	月	12：40 下校
14	金	給食最終日	25	火	修了式 大掃除
		13：30 下校			1～3 年生 10：45 下校
17	月	12：40 下校			4・5 年生 12：00 下校
18	火	12：40 下校	26	水	春季休業日
19	水	第51回卒業証書授与式 1～5 年生自宅学習			～ 4月6日

【4月の予定】

- 4月 7日（月） 始業式
- 4月 8日（火） 入学式（2～6年生は、自宅学習）
- 4月 10日（木） 2～6年給食開始



【卒業証書授与式について】

19日（水）は卒業証書授与式が行われます。在校生（1～5年生）は登校せず、自宅学習日となっています。式場には入れませんので、ご了承ください。

【25日の下校について】

修了式終了後、4、5年生は来年度準備としまして、教室の机椅子移動作業を行います。  
1～3年生は、10：45頃の下校となります。  
4、5年生は、作業終了後下校します。12：00を予定していますが、多少前後するかもしれません。

【自動音声対応について】

給食終了後下校、並びに春季休業日は、下記の時間、電話は自動音声対応になります。

〔給食終了期間〕	
14日（金） ～ 25日（火）	夕方 17：30 ～ 翌朝 7：45
〔春季休業期間〕	
26日（水） ～ 4月6日（日）	夕方 16：50 ～ 翌朝 8：20
※土日は、終日、自動音声対応となります。	